

Pocas sorpresas en el cierre de la Gala Pedro Val In Memoriam



La Habana, 13 dic (JIT) Las figuras establecidas no dejaron dudas, a pesar de los meses de relativa inactividad por la COVID-19, y sobresalieron en la jornada de cierre de la Gala de Luchas Pedro Val In Memoriam.

En el Coliseo de la Ciudad Deportiva capitalina, los medallistas mundiales Alejandro Valdés (65 kg), Geandry Garzón (74 kg) y Reineris Salas (97 kg) impusieron su maestría para vencer sin muchos contratiempos en una lid en que fueron reconocidos los 12 gladiadores clasificados para los Juegos Olímpicos de Tokio.

Salas, el más encumbrado de ellos, por su par de preseas plateadas en lides del orbe, se impuso por superioridad técnica a Yosenky Castañeda.

«Estoy recuperando la forma deportiva después de varios meses de inactividad por la COVID 19. Trabajo fundamentalmente en la rapidez sobre el colchón, una de mis principales armas», señaló el capitalino, también quinto en los Juegos Olímpicos de Rio de Janeiro 2016.

Valdés, con par de bronces, mostró su explosividad para ganar 5-0 a Cristian Solenzal, y Garzón, dueño de una plata y tres bronces en certámenes planetarios, dispuso con idéntico marcador de Franklin Marén.

La sorpresa de la velada resultó la derrota de la medallista de bronce de Budapest 2018, Lianna de la Caridad Montero, por pegada frente a Amanda Hernández en los 53 kilos.

La jornada, con 15 combates en las luchas libre, femenina y grecorromana, confirmó la buena salud de ese deporte en la Isla, comprometido con el medallero de la delegación cubana en los Juegos Olímpicos de Tokio.

«Estamos muy contentos con lo que hemos visto. Ha sido un torneo competitivo y ya se nota como los atletas van incrementando su capacidad con vista al clasificatorio para Tokio, y los que ya tiene el boleto están bien concentrados en su objetivo: ganar medalla», dijo el titular de la Federación Cubana de Luchas (FCLA), Luis de la Portilla.

La Gala Pedro Val In Memoriam mostró gran organización durante la realización de 30 peleas en dos fechas. De ese modo, la sala habanera se convirtió en centro de atención.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/242124-pocas-sorpresas-en-el-cierre-de-la-gala-pedro-val-in-memoriam>



Radio Habana Cuba